



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- [ECONOMÍA Y FINANZAS](#)
- [AGRICULTURA Y PESCA](#)
- [I+D+i](#)
- [BÚSQUEDA DE SOCIOS](#)
- [AGENDA](#)
- [CONVOCATORIAS Y LICITACIONES](#)

AGENDA

JORNADA INFORMATIVA SOBRE "DIFUSIÓN DE LA EXCELENCIA Y AUMENTO DE LA PARTICIPACIÓN"

La jornada estará enfocada a las convocatorias del Horizonte 2020. Durante el evento se presentarán las convocatorias para el 2016 del Teaming, Twinning and ERA Chairs Calls.

Organiza: La Comisión Europea

Fecha: Viernes, 8 de abril de 2016

Lugar: Torre de Madou.. 1210. Bruselas

[Más información](#)

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONCURSO DE IDEAS PARA DISEÑAR EL FUTURO CONSEJO EUROPEO DE INNOVACIÓN

La Comisión Europea ha lanzado una [convocatoria de ideas](#) para el diseño de un Consejo Europeo de Innovación (EIC) que apoyará a los innovadores más prometedores de Europa.

Plazo: Hasta el 17 de abril de 2016

Puede consultar el anuncio de

Lanzamiento del Centro Europeo contra el Tráfico Ilícito de Migrantes

Ayer se presentó en La Haya el [Centro Europeo contra el Tráfico Ilícito de Migrantes de la Europol](#)



Dimitris Avramopoulos, Comisario de Migración, Asuntos Internos y Ciudadanía, lanzó ayer en La Haya el nuevo Centro Europeo contra el Tráfico Ilícito de Migrantes de la Europol. El centro, tal y como se recogió en la [Agenda Europea de Migración](#) en mayo de 2015 y se reivindicó por el Consejo de Ministros de Justicia y Asuntos Internos en noviembre de 2015, apoyará proactivamente a los Estados Miembros en el desmantelamiento de redes criminales implicadas en el tráfico ilícito de migrantes. Este centro trabajará principalmente en zonas con altos niveles de actividad criminal y ayudará a construir a lo largo de la Unión Europea una mayor capacidad para luchar contra las redes de tráfico ilegal de personas.

El [Comisario Avramopoulos](#) destacó la importancia de este asunto por ser una prioridad clave de la Unión Europea a la hora de abordar la crisis de refugiados. Además, señaló que el lanzamiento de este centro reforzará la cooperación con los Estados miembros, las organizaciones internacionales, los actores nacionales y las agencias europeas con competencias en esta materia.

El Centro Europeo contra el Tráfico Ilícito de Migrantes ayudará a implementar el [Plan de Acción de la UE contra el tráfico ilícito de migrantes](#) presentado en mayo de 2015. Para finales de 2016, la Comisión presentará propuestas para mejorar el actual marco legal de manera que se pueda afrontar el tráfico ilícito de migrantes con una mayor efectividad.

ECONOMÍA Y FINANZAS

Conclusiones del Consejo sobre las directrices presupuestarias de 2017

El pasado 12 de febrero tuvo lugar el Consejo de la UE que abordó las principales directrices presupuestarias para el próximo año 2017, marcado por la necesidad de la UE de responder a las necesidades más urgentes en materia económica, mientras que debe continuar ejerciendo un papel importante en el desarrollo de las prioridades y objetivos de la Unión.

El presupuesto de 2017 tendrá lugar en un contexto que seguirá marcado por las restricciones

presupuestarias en muchos Estados miembros. En consecuencia, el Consejo ha incidido en la necesidad de mejorar la predictibilidad de las contribuciones de los diferentes países al presupuesto comunitario. El Consejo, a la vez que apela al principio de solidaridad, considera que el presupuesto de la UE debe buscar robustecer el crecimiento, promocionar el empleo y crear nuevos empleos, así como la mejora de la cohesión y la competitividad europeas, manteniendo la disciplina presupuestaria en todos los niveles.

Asimismo, el Consejo considera que es necesario un correcto equilibrio entre la consolidación fiscal y las inversiones para robustecer el crecimiento. Esto puede realizarse sobre todo mediante la priorización de objetivos, junto con la asignación de los recursos disponibles para los programas y acciones que más contribuyen a la consecución de estos objetivos. El presupuesto de 2017 debería tener los recursos necesarios para respetar los compromisos de gastos ya asumidos y para implementar las políticas prioritarias de la UE.

El Consejo invita a la Comisión a presentar el presupuesto en línea con los objetivos arriba mencionados, incluyendo las áreas que proporcionan a la Unión un mayor valor añadido.

AGRICULTURA Y PESCA

Nuevo récord en las exportaciones agroalimentarias europeas en 2015

El último [informe](#) publicado recientemente por la Comisión Europea revela que las exportaciones agroalimentarias de la UE a terceros países alcanzaron en 2015 un valor récord de 129.000 millones de euros, incrementándose en un 6% con respecto al año anterior.

Las principales ganancias se hicieron en las exportaciones a EE.UU. (+ 18,5%) y China (+ 39%), que han superado a Rusia como el segundo destino de exportación para los productos de la UE. Cereales, vinos, y bebidas espirituosas fueron los 3 sectores con mayor mejora.

Al mismo tiempo, la prohibición rusa de importación de determinados productos agrícolas fue evidente en el valor inferior de exportación de leche en polvo, queso y fruta fresca.

Por otro lado, las importaciones agroalimentarias de la UE también se incrementaron en comparación con diciembre del año pasado. El mayor número de las importaciones mensuales provenía de Ucrania, seguida de las procedentes de EE.UU. y Australia. Las importaciones de café sin tostar, té, trigo, semillas oleaginosas y frutas tropicales, especias y frutos secos aumentaron mientras que las de tortas oleaginosas, remolacha y caña de azúcar, soja y aceite de palma disminuyeron.

I+D+i

Concurso de ideas convocado por la Comisión para diseñar el Consejo Europeo de Innovación (EIC)

El pasado 17 de febrero la Comisión Europea lanzó una convocatoria pública de ideas entre las que se elegirán las opciones más innovadoras con el fin de diseñar el Consejo Europeo de Innovación.

Se han dado pasos hacia adelante en los últimos años para integrar un componente de innovación en los programas y políticas de la UE, en particular en el Programa Horizonte 2020. Sin embargo, puede resultar difícil navegar en la maraña de mecanismos de apoyo existentes, que carecen de la flexibilidad y responsabilidad que requiere una innovación diferente y disruptiva.

El Comisario Moedas ha anunciado la convocatoria de ideas en la Conferencia Anual de Ciencia y Negocio en Bruselas. Afirmó que "Europa es excelente en ciencia, pero carecemos de una innovación disruptiva en el ámbito de creación del mercado. Esto es lo que se necesita para convertir nuestras ideas en nuevos empleos, empresas y oportunidades. Mientras que el número de "start-ups" creadas en Europa es parejo al de sus competidores más directos como Estados Unidos, Europa carece de una innovación disruptiva a nivel mundial, por lo que un Consejo Europeo de Innovación podría contribuir a solucionar este problema".

Es importante que el diseño del Consejo Europeo de Innovación esté basado en las mejores ideas posibles y represente a todas las partes interesadas (principalmente empresas, emprendedores, ámbito académico, autoridades nacionales y regionales, cuerpos representativos). Por tanto, la

Comisión está buscando los distintos puntos de vista de los socios, incluyendo los surgidos de esta convocatoria pública de ideas online. El análisis de las respuestas será publicado en junio de 2016.

Si quiere más información sobre esta convocatoria, puede pinchar [aquí](#).

Búsqueda de socios

Erasmus+ Programme – KA2.

Api Formazione busca socios con el fin de presentar una propuesta de proyecto en el marco del programa Erasmus + - KA2.

El proyecto tiene como objetivo iniciar y desarrollar los intercambios internacionales en la escuela pre-primaria con el fin de mejorar la autonomía en los niños y garantizar su bienestar futuro como adultos.

Los socios buscados son escuelas y municipios.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **4 de marzo de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

Rutas temáticas por el patrimonio cultural subacuático

El objetivo del proyecto es crear rutas culturales bajo el agua para volver a descubrir el patrimonio arqueológico escondido en el Mediterráneo a través de servicios y actividades turísticas sostenibles.

Fecha límite para la presentación de solicitudes: **15 de abril de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

